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Alhamdulillah, Kabupaten Bogor dapat 
program Jawa Barat (Jabar) Ca’ang, di 
2023 mendatang, ada 10.500 unit rumah 
di Kecamatan Jasinga, Tenjo dan  Cigudeg 
yang akan mendapatkan sambungan 
 listrik gratis, kata Bupati Bogor, Ade Yasin.

10.500 Rumah di Kab. Bogor Bakal
Dapat Sambungan Listrik Gratis

CIBINONG (IM) - Bu-
pati Bogor, Ade Yasin memas-
tikan, tahun 2023 mendatang, 
10.500 unit rumah warga di 
Kecamatan Jasinga, Tenjo dan 
Cigudeg, bakal mendapatkan 
sambungan listrik gratis dari 
Dinas Energi Sumber Daya 
Mineral (ESDM) Jawa Barat.

“Alhamdulillah, Kabupat-
en Bogor dapat program Jawa 
Barat (Jabar) Ca’ang, di 2023 

mendatang, ada 10.500 unit 
rumah di Kecamatan Jasinga, 
Tenjo dan Cigudeg yang akan 
mendapatkan sambungan lis-
trik gratis,” kata Bupati Bogor, 
Ade Yasin kepada wartawan.

Ade Yasin mengharapkan 
warga Bumi Tegar Beriman 
kembali mendapatkan sam-
bungan listrik gratis di tahun 
anggaran 2023 mendatang.

Ia menambahkan masih 

Rumah Panggung Ambruk Menimpa
Tiga Orang di Bogor, Satu Meninggal

PERINGATAN HUT KE 103 DAMKAR
Wakil Gubernur Jawa Barat Uu 
Ruzhanul Ulum (kiri) memberikan 
penghargaan kepada seorang 
petugas Dinas Kebakaran dan 
Penanggulangan bencana saat 
memimpin upacara peringatan 
HUT ke-103 Damkar di Gedung 
Sate, Bandung, Jawa Barat,  Kamis 
(17/3). Upacara peringatan HUT 
ke-103Damkar tersebut diikuti 
oleh seluruh Dinas Kebakaran 
dan Penanggulangan Bencana 
 se-Jawa Barat. 

IDN/ANTARA 
BOGOR (IM) - Sebuah 

bangunan rumah panggung 
di Kampung Cikidang, Desa 
Cimulang, Kecamatan Ran-
cabungur, Kabupaten Bogor 
ambruk dan menimpa tiga 
orang akibat tanah labil. Aki-
bat kejadian ini, satu orang 
berinisial AQZ meninggal 
dunia.

Kepala Seksie Kedaru-
ratan Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) 
Kabupaten Bogor, Adam 
Hamdani, mengatakan saat 
ini dua korban lain berinisial 
U dan H tengah dirawat di 
Rumah Sakit Umum Daerah 
(RSUD) Kota Bogor. Ke-
jadian tersebut terjadi pada 
Rabu (16/3) sore.

Adam menyebutkan, 
bangunan yang ambruk me-
miliki luas sekitar 8 meter 
persegi, dengan jenis kon-
truksi bangunan panggung 
dengan tiang penyangga be-
ton. 

Bangunan rumah pang-
gung tersebut ambruk di-
perkirakan lantaran tanah 
penopang bangunan labil.

“Sehingga tidak kuat me-
nahan bobot bangunan di 

atasnya. Di bawah bangunan 
juga terdapat aliran drainase 
aktif,” kata Adam dikonfi r-
masi, Kamis (17/3).

Leb ih  l an ju t ,  Adan 
menjelaskan, kejadian am-
bruknya rumah panggung 
itu terjadi ketika U, H, dan 
AQZ tengah memperbaiki 
tiang bangunan yang retak. 
Rumah tersebut merupakan 
milik AQZ sendiri.

Saat ketiganya tengah 
memperbaiki, tiba-tiba ban-
gunan rumah panggung 
tersebut mabruk dan men-
impa korban yang sedang 
berada di bawah bangunan. 
Sehingga, tiga korban terse-
but tertimpa puing bangunan 
sampai ada yang tidak sadar-
kan diri.

Adam meng a t akan , 
rumah tersebut kini men-
galami rusak sedang. Setelah 
rumah ambruk, ketiga ko-
rban dilarikan ke RSUD 
Kota Bogor. “Dua orang 
mengalami luka sedang, satu 
orang meninggal dunia. Un-
tuk saat ini korban masih di 
RSUD Kota Bogor masih 
dalam penanganan medis,” 
tegasnya. gio

SEMARANG (IM) 
- Gubernur Jawa Tengah 
(Jateng), Ganjar Pranowo 
meminta warga tidak men-
gonsumsi makanan yang ter-
buat dari daging anjing. Hal 
itu sebagai bentuk dukungan 
terhadap kampanye bebas 
daging anjing di Provinsi 
Jawa Tengah.

“Hentikan makan dag-
ing anjing, kita dorong an-
jing pada fungsi-fungsi yang 
bisa dilakukan, seperti K9 
(anjing pelacak kepolisian), 
terus mereka bisa lucu-lucu-
an jaga kebun, jaga rumah. 
Itu menurut saya jauh lebih 
penting,” kata Ganjar usai 
menerima penghargaan dari 
Koalisi Dog Meat-Free In-
donesia (DMFI) di Kota 
Semarang, Provinsi Jateng, 
Kamis (17/3).

Ganjar menyebut, peng-
hargaan dari DMFI sebagai 
bukti keseriusan pemerintah 
daerah, kepolisian, dan aktiv-
is untuk menjadikan Provinsi 
Jateng sebagai daerah yang 
bebas dari perdagangan dan 
konsumsi daging anjing. 

“Sukohar jo umpama 
sudah ada yang bertindak 
dan (kasus) sudah sampai 
ke pengadilan. Terus kemu-
dian beberapa kabupaten/
kota, seperti Brebes tadi 
sudah membuat aturan atau 
regulasi untuk melarang 
memper jualbelikan atau 

memakan daging anjing,” 
kata Ganjar.

Dia menjelaskan, menu-
rut ketentuan konsumsi dag-
ing anjing dilarang karena 
berisiko menyebabkan penu-
laran penyakit hewan ke 
manusia. 

“Dari Kementerian Per-
tanian tadi Direktur Kes-
ehatan Masyarakat Veteriner 
menyampaikan bahwa regu-
lasinya memang dilarang dan 
potensi penyakit tinggi kare-
na daging anjing bukan untuk 
dikonsumsi,” kata Ganjar.

Dia menekankan pent-
ingnya  edukas i  s eca ra 
berkelanjutan untuk meng-
hentikan perdagangan dan 
konsumsi daging anjing. 

Ganjar menyatakan, siap 
membantu pedagang daging 
anjing untuk berganti ke 
komoditas daging yang lain 
seperti daging ayam, kamb-
ing, atau sapi.

“Saya minta kepada selu-
ruh masyarakat Jawa Tengah, 
yuk berhenti makan daging 
anjing. Yang jualan daging 
anjing, sengsu, jamu, atau 
apa pun istilahnya itu tolong 
hentikan. Ganti nanti dengan 
daging yang lain, kita siap 
membantu untuk mentrans-
formasikan itu, maka saya 
minta polanya bukan saja 
genjot hukuman tapi yuk 
kita edukasi bersama,” kata 
Ganjar. pra

Gubernur Minta Warga Jateng
tak Mengonsumsi Daging Anjing

BANDUNG (IM)  - 
Imbas pencabutan subsidi 
pemerintah untuk minyak 
goreng kemasan membuat 
harga minyak goreng kema-
san premium di toko ritel 
melambung. Menanggapi hal 
tersebut, salah satu pedagang 
Batagor di depan Masjid Al-
Ukhuwwah, Ijang mengaku 
keberatan dengan harga min-
yak goreng terbaru. 

“Iya keberatan dengan 
harga sekarang. Masalahnya 
untung dari jualan juga se-
dikit dan berkurang (akibat 
harga minyak mahal),” ujar 
Ijang, Kamis (17/3).

Dia mengaku menyiasati 
kenaikan harga dengan me-
naikkan harga dagangannya 
untuk menekan kerugian. 
Namun dia mengatakan 
khawatir jika kenaikan ini 
berimbas pada penurunan 
pemasukan akibat sedikitnya 
pembeli. “Ya mudah-mudah-
an mah harga minyak goreng 
bisa turun lagi ya. Soalnya 
sudah harga mahal, kadang 
ada kadang enggak minyak 
goreng tuh,” keluhnya.

Keluhan serupa juga 
dilontarkan Makmur, ped-
agang telur gulung, yang 
mengakumasih kesulitan 
mendapatkan minyak gore-
ng. Kenaikan harga yang 
mencekik juga menambah 
kesulitannya untuk mem-
peroleh minyak. “Ya, mau 
harga mahal juga mau gimana 
lagi namanya butuh, ya dibeli 
saja, nggak ada lagi pilihan. 
Meski mahal kalau tidak 
ada opsi lain pasti dibeli,” 
jelasnya. 

Sementara itu, Eti, salah 
satu pembeli di Griya Yogya, 
mengaku selama dua bulan 
terakhir kesulitan mendapat-
kan minyak goreng. Namun 
kini, ketika subsidi dicabut 
dan pasokan minyak goreng 

mudah kembali mumpuni, 
Eti mengaku terkejut dengan 
harga yang dipatok. 

“Kemarin nyari susah, 
cuma dikasih dua liter Rp 
28 ribu, sekarang sampai Rp 
47.900 per dua liter, mahal 
banget sampai dua kali lipat,” 
ujarnya saat tengah berbe-
lanja, Kamis (17/3).

Jati salah seorang bagian 
operasional Yogya di Jalan 
Sunda menyebutkan kebi-
jakan satu harga di seluruh 
griya Yogya di Kota Bandung 
ditentukan oleh kantor pusat. 
Sedangkan terkait dengan 
kondisi minyak goreng yang 
mulai kembali dipajang di 
rak setelah sebelumnya selalu 
kosong, ia mengaku sebel-
umnya banyak yang membeli 
minyak goreng saja. 

Sementara itu, Kepala 
Dinas Pedagangan dan Per-
industrian (Disdagin) Kota 
Bandung, Elly Wasliah men-
gatakan, saat ini pasokan 
minyak goreng telah aman. 
Namun imbas dari pencabu-
tan Harga Eceran Tertinggi 
(HET), memang membuat 
harga minyak melambung, 
ungkapnya. 

“Stok sudah banyak, tapi 
harga memang jadi melam-
bung. Namun kabar baiknya, 
warga tidak perlu lagi ngan-
tre sekarang karena minyak 
sudah banyak dipajang lagi 
di rak-rak toko ritel,” kata 
Elly saat dihubungi, Kamis 
(17/3). 

Adapun upaya yang di-
lakukan Disdagin untuk me-
mastikan kestabilan harga 
minyak goreng, Elly men-
gatakan, adalah melakukan 
monitor ke lapangan baik 
ke pasar tradisional maupun 
toko ritel. “Kita akan moni-
tor ke lapangan, ke pasar 
tradisional maupun toko 
ritel,” kata Elly. pra

Warga Keluhkan Harga Minyak Goreng
Terbaru yang Nyaris Rp 50 Ribu

cukup banyak warganya yang 
belum memiliki KWH listrik 
secara mandiri.

“Masih banyak warga yang 
KWH listriknya belum man-
diri, hingga demi keselamatan 
pemerintah daerah akan mem-
biayai penyambungan listrik 
tersebut,” harap Bupati.

Sementara itu, Kepala Di-
nas ESDM Jawa Barat, Ai 
Saadiyah Dwidaningsih me-
nuturkan, sambungan listrik 
gratis tersebut berdaya 450 dan 
900 watt.

“Sambungan listrik berdaya 
450 dan 900 watt yang kami beri-
kan kepada warga secara gratis, 
merupakan yang bersubsidi. 
Untuk satu sambungan listrik 
tersebut, kami anggarkan Rp1,3 
juta,” tutur Ai.

Mantan Sekretaris Dinas 

Perumahan dan Pemukiman 
(Disperkim) Jawa Barat ini 
menambahkan penyambungan 
listrik gratis ke 10.500 rumah 
tersebut akan dilakukan berta-
hap selama 5 bulan.

“Pekerjaan penyambungan 
listrik gratis ke 10.500 rumah 
tersebut akan segera kami 
lelang, targetnya dalam kurun 
waktu 45 hari atau 3 bulan 
pekerjaan tersebut bisa disele-

saikan,” tambahnya.
Leb ih  l an ju t ,  s e l a i n 

10.500 unit rumah yang akan 
mendapatkan sambungan lis-
trik gratis dari APBD Jawa 
Barat Tahun 2023 mendatang.

“Di tahun anggaran 2022 
juga ada 159 penyambungan 
listrik kepada warga Kabu-
paten Bogor dari mekanisme 
corporate social responsbility 
(CSR),” pungkasnya. gio

BANJIR BANDANG DI BREBES
Petugas membersihkan puing-puing rumah warga yang hancur usai 
diterjang banjir bandang di Desa Kutamendala, Brebes, Jawa Tengah, 
Kamis (17/3). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD Kabupaten 
Brebes mencatat lima rumah rata dengan tanah dan tiga rumah rusak 
berat diterjang banjir bandang akibat meluapnya sungai Kaliprupuk. 

IDN/ANTARA 

Pencemaran Citarum
Turun ke Level Ringan

BANDUNG (IM) - Dalam 
rangka memeringati Hari Air Se-
dunia dan Hari Jadi Sungai Cita-
rum Keempat, Pelaksana tugas 
(Plt) Wali Kota Bandung, Yana 
Mulyana mengingatkan peran 
esensial air bagi kehidupan. Dia 
juga menyebut bahwa kondisi 
Sungai Citarum telah mengalami 
peningkatan yang cukup baik, 
meningkat dari cemar berat ke 
cemar ringan. 

“Ya, setelah (giat Citarum 
Harum) berjalan kurang lebih 
tiga tahun, sudah ada pening-
katan yang lebih baiklah dari 
tercemar berat ke tercemar 
ringan mudah-mudahan target 
di 2025 target kualitas Citarum 
ini semakin baik dan mudah-
mudahan bisa dikonsumsi gitu 
ya,” kata Yana saat menghadiri 
acara Gerakan Bersih Sungai di 
Bantaran Sungai Cipamokan, 
Rancasari, Kamis (17/3). 

Dia juga mengingatkan per-
lunya kebijaksanaan dalam me-
manfaatkan air dengan meman-
faatkan kolam-kolam retensi 
untuk menampung air hujan. 
“Pemkot Bandung terus meng-
galakkan kolam-kolam retensi 
termasuk membuat drumpori 
sehingga air limpahan hujan 
di rumah rumah bisa masuk 
ke drumpori. Sehingga saat 
musim hujan,air tertampung dan 
pada saat kemarau kita memiliki 
cadangan air,” kata Yana.

“Jadi insya Allah kalau kita 

bijaksana menggunakan dan 
mengalokasikan air maka kita 
bisa menghindarkan kekerin-
gan,” sambungnya. 

Dalam kegiatan ini, selain 
menyebar bibit ikan dan cairan 
Bios 44 ke Sungai Cipamokan, 
yang merupakan salah satu 
anak Sungai Citarum, Yana juga 
melakukan penanaman pohon 
di sekitar sungai secara simbo-
lis. Bios 44, Yana mengatakan, 
diharapkan dapat menjadi stimu-
lus meningkatnya kualitas air dan 
ikan yang hidup di sungai.

Asisten Perekonomian dan 
Pembangunan Kota Bandung, 
Eric M Attauriq mengatakan, 
Citarum merupakan sungai 
utama dan terbesar di Jawa 
Barat. Di mana sungai beserta 
anaknya memiliki peran seb-
agai sumber air minum dan 
kebutuhan air masyarakat.

“Momentum (Hari Air Se-
dunia) ini kita manfaatkan untuk 
membersihkan sungai. Sehingga 
kita lihat, sungai sudah cukup 
bagus. Dan kita berharap sungai-
sungai di Kota Bandung bisa 
terawat, khususnya di kawasan 
padat penduduk,” ucapnya.

Gerakan Bersih Sungai 
ini merupakan kegiatan yang 
rutin dilakukan sejak tiga tahun 
lalu, di mana 600 pasukan dik-
erahkan untuk membersihkan 
sekitar 3,5 kilometer anak sun-
gai Cipamokolan di Kelurahan 
Rancasari. pur

Jabatan Wakil Wali Kota Bandung
yang Kosong Terancam tak Bisa Diisi

BANDUNG (IM)  - 
DPRD Kota Bandung akan 
mendatangi Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri) 
untuk menanyakan dan me-
mastikan proses pengajuan 
pelaksana tugas (Plt) Wali Kota 
Bandung menjadi Wali Kota 
Bandung sudah di tahap mana.

Jika surat belum keluar lebih 
dari tanggal 20 Maret maka pi-
haknya tidak dapat mengajukan 
pengisian kursi Wakil Wali Kota 
Bandung yang kosong.

“Kita hari ini menuju ke 
Jakarta ke Kemendagri, kita 
mau menanyakan sudah sam-
pai mana karena waktu diba-
tasi,” ujar Ketua DPRD Kota 
Bandung, Tedy Rusmawan saat 
dikonfi rmasi, Kamis (17/3).

Sejauh ini, ia mengung-
kapkan belum menerima surat 
dari Kemendagri yang berisi 
pengangkatan Plt Wali Kota 
Bandung menjadi Wali Kota 
Bandung definitif. Selain itu 
terkait pemberhentian sebagai 
Wakil Wali Kota Bandung.

“Hari ini masih tetap Plt dan 
masih menjabat Wakil Wali Kota 
Bandung,” katanya.

Ia mengatakan proses pen-
gajuan tersebut masih berada 
di tangan Kemendagri. Lebih 
jauh ia menjelaskan, pihaknya 
berharap agar surat dari Ke-
mendagri bisa turun sebelum 
tanggal 20 Maret.

Sebab merupakan tanggal 
batas waktu pengajuan nama 
yang akan mengisi kekosongan 

kursi Wakil Wali Kota Bandung. 
Tedy mengatakan apabila me-
lebihi batas waktu tersebut maka 
berdasarkan aturan pihaknya 
tidak dapat dilakukan pengisian 
kursi Wakil Wali Kota Bandung 
yang kosong.

Ia mengatakan pengisian 
kursi Wakil Wali Kota Bandung 
dapat dilakukan apabila masa ja-
batan tersisa lebih dari 18 bulan. 
Pada 20 Maret merupakan batas 
waktu untuk bisa mengajukan.

“Sebelum 20 Maret surat 
keluar, untuk Wakil Wali Kota 
dilakukan pengisian dan pe-
milihan di DPRD. Lewat dari itu 
secara aturan perundangan tidak 
dimungkinkan dilakukan pengi-
sian. Bisa dilakukan pengisian 
jika masa jabatan tersisa lebih 
dari 18 bulan,” katanya.

Pihaknya saat ini ingin 
menanyakan kepastian kepada 
Kemendagri. “Kita menanyakan 
kepastian,” katanya.

Sebelumnya, Plt Wali Kota 
Bandung, Yana Mulyana men-
gaku belum mengetahui proses 
terbaru pengajuan dirinya men-
jadi Wali Kota Bandung defi nitif  
termasuk pembahasan pengisi 
kursi Wakil Wali Kota Bandung. 
Ia saat ini hanya ingin fokus 
bekerja.

“Gak tahu gak ngikutin 
saya kerja aja belum ada infor-
masi karena bukan dominan 
saya,” katanya. Ia menegaskan 
pengisian kursi Wakil Wali Kota 
Bandung merupakan kewenan-
gan partai koalisi. pur

KONFLIK KASUS TANAH BABAKAN MADANG

Komisi III DPR RI Sepakat
Bentuk Pansus Mafi a Tanah

BOGOR (IM) - Konfl ik 
tanah di Babakan Madang, 
Kabupaten Bogor berujung 
DPR RI langsung turun ke 
lokasi tersebut. 

Kadatangan DPR RI 
Komisi III melihat langsung 
atas terjadinya konfl ik me-
manas di Babakan Madang, 
Kabupaten Bogor, bebera-
pa waktu lalu, sebagai role 
model dalam pembentukan 
Panitia Khusus (Pansus) 
mafi a tanah. 

Hal ini diungkapkan 
Ketua Rombongan Komisi 
III, DPR RI, Adies Kadir. 
Menurutnya, dalam gelaran 
dengar pendapat keluh kesah 
mansyarakat dalam sengka-
rut tanah di Desa Cijayanti 
dan Bojong Koneng, Ke-
camatan Babakan Madang, 
Komisi III akan membentuk 
Pansus mafi a tanah. 

“Dari sembilan fraksi 

yang hadir kami berkesim-
pulan, kami akan membuat 
pansus mafia tanah, kita 
akan bekerjasama dengan 
Komisi II, Bojong Koneng 
adalah role model untuk 
kasus-kasus tanah yang ada di 
seluruh Indonesia,” tuturnya, 
Kamis (17/3/22). 

Dalam dengar pendapat 
warga Desa Cijayanti dan 
Desa Bojong Koneng, Adies 
menuturkan, kunjungan ini 
ialah tindak lanjut dari hasil 
rapat Komisi III DPR RI 
dan masyarakat pada 19 
Januari lalu. 

“Kemudian sebagai ben-
tuk implementasi dari rapat, 
kami ingin langsung hadir 
di tengah-tengah masyara-
kat. Kami ingin memastikan 
apakah benar yang terjadi, 
kami sudah mendengar me-
lihat dan mendapat banyak 
data,” ujarnya. 

Menurut Adies, apabila 
benar terbukti adanya intimi-
dasi dari pihak pengembang 
seperti apa yang disampaikan 
masyarakat kepadanya, ia 
mengaku amat miris akan 
hal itu. 

“Di era tegak hukum 
seperti sekarang, di era refor-
masi cara-cara premanisme 
yang berkembang di suatu 
daerah, lalu kemudian hak-
hak tanah mereka yang sudah 
ditempati puluhan bahkan 
ratusan tahun itu tidak bisa 
dipergunakan oleh keluarga 
mereka bahkan ada intimi-
dasi,” paparnya. 

Lebih lanjut, menurut 
Adies, Komisi III akan mulai 
menelisik darimana sertifi kat 
yang dimiliki pengembang 
bisa hadir di tengah masyara-
kat yang menempati ratusan 
tahun dan juga membayar 
Pajak Bangunan dan Bumi 
(PBB). 

“Kami akan mulai dari-
sini dan hampir semua fraksi 
juga tadi menyetujui, insya 
Allah minggu depan kita 
akan undang pengembang 
ke DPR RI, kita tanyakan 
apakah benar yang disam-
paikan masyarakat, kemudian 
kita akan rapat koordinasi 
dengan aparat penegak hu-
kum (APH), hari ini kita 
undang masyarakat dulu,” 
pungkasnya. gio


